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П р о п а га н д а  и ж и з н ь
В историческом постанов

лении Центрального Коми
тета нашей партии «О зада
чах партийной пропаганды в 
современных условиях» с 
особой силой подчеркивает
ся. что действенность идео
логической работы проявля
ется в первую очередь в 
конкретных производствен
ных результатах. Весь 
смысл пропагандистской де
ятельности в массах выра
жен в простых, но глубоких 
по содеожанию словах Ни
киты Сергеевича Хрущева 
о том, что «вопрос органи
зации производства — это 
большая часть всей нашей 
идеологической работы на 
современном этапе».

Опираясь на четкие и яс
ные указания партии о ха
рактере и содержании идео
логической работы, ангар
ская партийная организация 
стремится к тому, чтобы до 
конца преодолеть отрыв про
паганды от жизни, теснее 
связать ее с повседневными 
делами предприятий, учреж
дений, стрек, лучше поста
вить коммунистическое вос
питание трудящихся. И хотя 
в нашей практике еще нема
ло серьезных недостатков, 
тем не менее можно на ряде 
примеров показать, какую 
огромную действенность, ка
кие практические результаты 
приносит агитационно-про- 
пагандистская работа, если 
она тесно связывается с 
творчеством, с жизнью тру
дящихся. с конкретными хо
зяйственными и политически
ми задачами.

Сейчас внимание всей об
щественности нашего города 
приковано к пусковым 
объектам. Да это и понят
но. Стране нужен ангарский 
бензин, метлахская плитка, 
санфаянсовые изделия, гипс. 
А раз Родине надо — значит 
необходимо все сделать, 
чтобы сдержать данное ей 
слово.

И ангарчане верны свое
му обещанию. Нефтеперера
батывающий завод недавно 
начал выпускать продукцию. 
Победа строителей этого 
предприятия поистине заме
чательна. Но одержать ее

было нелегко. Цехи и весь 
огромный комплекс ныне 
действующего оборудова
ния не свалились с неба. 
Успех завоеван в результате 
настойчивой борьбы за вы
сокую организацию строи
тельно - монтажных работ. И 
в этой борьбе правофланго
выми. как всегда, были и 
есть коммунисты, люди с чи
стой совестью, с большевист
ской закалкой.

Кто же они, эти передо
вые строители завода? На 
этот вопрос нам ответили в 
парткоме строительства.

17 мая на митинге строи
тели взяли обязательство — 
ко Дню открытия Пленума 
ЦК завершить основные ра
боты по сдаче в экспуата- 
цию первой подочереди неф
теперерабатывающего заво
да. С того дня коллектив 
стал работать с особым на
пряжением.

Последовательно и на
стойчиво боролись за пре
творение в жизнь намечен
ных планов коммунисты 
3-го строительного района.

Прежде всего члены пар
тии звали беспартийных к 
новым рубежам личным при
мером в труде. Все новые и 
новые имена коммунистов— 
передовых тружеников по
являлись на Доске лучщих 
строителей гиганта химии 
Восточной Сибири. Неиз
менно росло число агитато
ров, которые широко несли 
в рабочие массы вдохновен
ное слово партии, призыва
ли людей работать лучше, 
говорили о тех, с кого можно 
брать пример.

Долго будут жить трудо
вые подвиги бригад строите
ля Георгия Лихая и монтаж
ника Леонида Стефановско- 
го. путейца Ильи Патамана 
и электромонтажника Дмит
рия Дмитриенко,прораба Пет
ра Пиразова. Сотни фамилий, 
сотни имен, сотни трудовых 
подвигов. И о передовых лю
дях ежедневно рассказывали 
агитаторы.

В ходе строительства 
нефтеперерабатывающего 
рождался дружный коллек
тив эксплуатационников.

ПО Р О Д Н О Й
о т е ц  и  с ы н  —

ЗНАТНЫЕ РЫБАКИ
КРАСНОДАР. Среди 

черноморских рыбаков 
больших успехов в сорев
новании добились коллек
тивы сейнеров «Кадош» и 
«Муксун». Первым из них 
руководит Павел Степано
вич Елисеев. Недавно с 
борта судна он радировал: 
«Годовой план выполнен».

Затем пришла телеграм
ма от его сына Владимира 
Елисеева, капитана сейне
ра «Муксун». Он сообщил 
о выполнении годового 
плана на 150 процентов.

осенние полевые работы. Кол
хоз имени Мичурина в сжа
тые сроки завершил уборку 
хлебов и первым в Хмельниц
ком районе приступил к севу 
озимых культур.

_г На снимке: сев озимой ржи
Украинская ССР. В Вин- в колхозе имени Мичурина, 

ницкой области начались Фотохроника ТАСС

Настоящие хозяе
ва завода, они помо
гали строителям ре

шать трудные вопросы — 
своевременно монтировать и 
обкатывать оборудование. 
Ныне с уважением относят
ся в коллективе к начальни
ку электрообессоливающей 
установки Льву Анатольеви
чу Платонову, начальнику 
атмосферно-вакуумной труб
чатки Александру Осипови
чу Левину, начальнику водо
снабжения и очистных со
оружений Николаю Про
копьевичу Фалееву... Эти
руководители на вверенных 
им объектах повседневно да
вали строителям и монтаж
никам практические советы.

Беседы, доклады, лек
ции, наглядная агитация, ра
диопередачи, стенная пе
чать, неразрывно связанные 
с конкретными делами стро
ительства завода, положи
тельно сказались на работе 
всего коллектива строитель
ства: в цистерны идет ангар
ский бензин!

Всеми средствами партий
ной пропаганды партийные 
организации города добива
ются, чтобы каждый труже
ник глубоко понимал огром
ное общественно-историчес
кое значение своей повсе
дневной деятельности, видел 
в ней решающее условие ук
репления могущества Роди
ны, достижение изобилия 
материальных и культурных 
благ, полной победы комму
низма. Агитация и пропаган
да призваны помогать трудя
щимся лучше выполнять за
дания семилетки, быстрее 
строить новые предприятия, 
развивать инициативу и твор
чество люд'ей.

На примере партийной 
организации третьего строи
тельного района должны до
биваться действенности иде
ологической работы все ос
тальные партийные органи
зации. Преодолевать все еще 
имеющийся разрыв идеоло
гической работы от жизни, 
от практики коммунистичес
кого строительства— такова 
важнейшая задача.

АНГАРСК- 
РИМ.

У  ТЕЛ ЕФ О НА

ЧЛЕН  СО ВЕТСКО Й  
О ЛИМ ПИЙСКО Й  

К О М А Н Д Ы
БОРИС ЕФИМОВ.

ИНТЕРВЬЮ
Ч ИТАЙТЕ

НА 4 СТРАНИЦЕ

ПИАНИНО «ТЮМЕНЬ»

ТЮ МЕНЬ. Коллектив 
мебельной фабрики №  2 
осваивает производство пи
анино «Тюмень». В буду
щем году фабрика даст 
700 , а в 1965 году — 7 
тысяч пианино.

ТОЛЬКО ОТЛИЧНОГО КАЧЕСТВА

Только отличного качества сдает продукцию то
карь электромеханического завода парторг цеха Ва
силий Трофимович. Макаренко.

Автомашины сверх плана
Борьба за досрочное вы

полнение плана второго го
да семилетки стало делом 
каждого рабочего, инжене
ра и техника Ангарского ав 
торемонтного завода.

Воодушевленный истори
ческими решениями июль
ского Пленума ЦК КПСС, 
коллектив завода досрочно, 
25  августа, завершил выпол
нение восьмимесячного пла
на.

За оставшиеся дни авгус
та завод выпустит из капи

тального ремонта сверх пла
на 5 грузовых автомашин.

В соревновании производ
ственных участков впереди 
идет моторный участок, ко
торый возглавляет Н. Фо
мин. Здесь производствен
ные задания систематически 
выполняются на 110 — 115 
процентов.

Пример борьбы за досроч
ное выполнение плана пока
зывает моторист ударник 
коммунистического' труда 
Г. Ватников.

Силами общественности
Суббота — короткий день. Но после окончания смены 

инженерно-технические работники 5-го участка отделочно
го района, маляры, плотники, штукатуры не спеши
ли домой, а поворачивали в сторону стадиона. Более ста 
человек приняло участие в субботнике. Механики, элек
трики, прорабы превратились в маляров.

За короткое время участники субботника загрунтова
ли помещения на западной трибуне.

В воскресенье к 10 часам утра на стадион пришла груп
па молодых строителей во главе с т. Старожуком.

— Дайте самую трудоемкую работу, — обратился руко
водитель группы к прорабу Орлову.

Комсомольцам поручили разнести доски для устройст
ва сидений на восточной трибуне. К двум часам дня рабо
та была закончена. Теперь плотникам не придется тратить 
время на подноску материалов: он под рукой.

В воскреснике приняло участие 6 0  человек.

С Т Р А НЕ
ВПЕЧАТЛЕНИЯ САМЫЕ БЛАГОПРИЯТНЫЕ

ИРКУТСК. В течение 
двух дней в Иркутской об
ласти гостила группа чле
нов правительственной де- • 
легации Объединенной 
Арабской Республики, на
ходящейся в СССР.

Гости из ОАР посетили 
Иркутскую гидроэлектро
станцию, совершили поезд
ку на Байкал, побывали 
на строительстве Братской 
ГЭС.

Перед отлетом в Москву 
возглавляющий группу ми
нистр Объединенной Араб
ской Республики Хасан 
Заки заявил корреспонден
ту ТАСС:

— Мне очень понрави
лась Сибирь. Ваши пред
приятия и стройки произве
ли на нас самое благопри
ятное впечатление. Но осо- , 
бое восхищение у нас выз
вала строящаяся Братская 
ГЭС — замечательное тво
рение инженерной мысли, 
которым вы вправе гор
диться. От своего собствен
ного имени и от имени сво
их коллег я хотел бы по
желать жителям Сибири 
дальнейших больших успе
хов в развитии производи
тельных сил их обширного 
края.

БЕЗ ОТРЫВА ОТ ПРОИЗВОДСТВА
изводства. По сравнению с 
прошлым годом число при
нятых на заочные и вечер
ние отделения увеличилось 
ка 700  человек.

Сорок четыре процента 
юношей и девушек, приня- 
тых на первые курсы сред
них специальных учебных 
заведений Латвии, будут 
учиться без отрыва от про-



Полнее удовлетворять нужды жителей города
25 августа с. г. состоялся 

пленум городского комитета 
партии, который обсудил до
клад председателя гориспол
кома т. Киелова П. И. «О 
работе исполкома городско
го Совета депутатов трудя
щихся».

За прошедший со времени 
выборов в местные Советы 
период, отметил докладчик, 
исполком Ангарского горсо
вета проделал известную ра
боту по улучшению обслу
живания трудящихся, более 
полному удовлетворению за 
просов жителей города.

За 1959  год и семь меся
цев этого года введено в эк
сплуатацию свыше 170 ты
сяч квадратных метров ж и
лья, 48  культурно-бытовых 
объектов, в том числе 19 
детских яслей и садов, 10 
магазинов, 9 столовых, ф а
брику-кухню и т. д. Новые 
квартиры получили 8 2 4 8  се
мей трудящихся.

Значительно улучшилось 
культурно-бытовое обслужи
вание населения. В городе 
было организовано две новых 
артели промкооперации —
«Мебельщик» и «Бытовой 
химик». Открыто 15 точек 
бытового обслуживания вме
сто 8 по плану. Пошивочные 
ателье перешли на двух
сменную работу, продлены 
часы приема заказов от на
селения. В 88-м квартале 
строится комбинат по ремон
ту сложных предметов куль
турного и бытового назначе
ния. В сентябре этого года 
откроется укрупненная ма
стерская с сетью приемных 
пунктов. Введен прием обу
ви в ремонт на дому и до
ставка ее после починки. Ре- 
монтно-строительные брига
ды артели «Ангарск» пере
ключены только на ремонт 
квартир трудящихся города.

В результате всего этого 
сократились сроки выполне
ния заказов населения, рез
ко снизилось число жалоб, 
Но наряду с этим в работе 
артелей имеются серьезные 
недостатки. Артели «Ме
бельщик», «Бытовой хи
мик», «Ангарск» не выпол
нили плана семи месяцев. 
Руководство и парторгани
зация артели «Ангарск» 
слабо контролируют работу 
точек, усилился прием за
казов без квитанций, неко
торые артели работают на 
себя.

Улучшилась в городе тор
говля. Только по сравнению 
с прошлым годом план то
варооборота возрос более 
чем на 200  миллионов руб
лей. Полугодовое задание 
выполнено на 1 01 ,4  процен
та, а в июле на 102,5 про
цента.

Однако исполком не до- 
'бился- еще высокой культу

ры в торговле и обществен
ном питании. В большинстве 
столовых готовят невкусно, 
несмотря на наличие хоро
ших продуктов. Плохо рас
ширяется мелкорозничная 
сеть, продажа товаров с до
ставкой на дом. Неудовле
творительно работает общест
венное питание при УРСе 
строительства (начальник

С пленума городского комитета КПСС

т. Токарев). Столовые содер
жатся в антисанитарном со
стоянии, а т. Токарев отгора- 
ffffg т с я . . от.... ко н т р о ля об-

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
30 августа i9 6 0  г, Стр, 2.

щественности. Все это при
водит к массовым случаям 
нарушения правил советской 
торговли, обсчету, обмеру.

Большим участком в ра
боте исполкома является ор
ганизация народного образо
вания. В соответствии с ре
шениями ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР о пере
стройке работы школы уже 
преобразованы 10-я — в 11- 
летшою и э -я—в 8-летнюю. 
На 1960-61 учебный год 
предусмотрено перевести 
школы № №  12, 25, 26.
27 и 28 — в одиннадца
тилетние, а 1, 2. 3. и 14 — 
в восьмилетние. Лучше стали 
работать внешкольные учреж
дения. В новом учебном году 
вводятся дополнительные уче
бные площади на 3 1 4 0  уча
щихся.

Несколько улучшилось в 
городе и медицинское обслу
живание. Полностью удовлет
ворена потребность в 
автотранспорте скорой и не
отложной помощи. Намечено 
перевести работу поликли
ник на беспрерывную неде
лю с предварительной запи
сью больных. Разукрупняют
ся терапевтические участки, 
вводятся дежурные врачи и 
фельдшеры при поликлини
ках, консультация больных 
на дому. Суть всех этих ме
роприятий в том, чтобы вовре
мя предупредить заболева
ния или ликвидировать их 
в самом начале.

Но в медицинском обслу
живании ангарчан имеются 
еще серьезные недостатки. 
Некоторые лечебные учреж
дения расположены во вре
менных бараках. Плохо снаб
жаются аптеки медикамента
ми, недостаточна сама аптеч
ная сеть. Санэпидстанция 
робко решает вопросы по 
борьбе с засорением воздуха.

Выполняя наказы избира
телей по улучшению куль
турного обслуживания насе
ления, исполком принял ряд 
мер по расширению сети 
культучреждений, укрепле
нию их материальной базы. 
В городе работает универси
тет культуры, народный те
атр, 13 киноустановок. Семь 
библиотек из 15 открыли 
свои фонды для свободного 
доступа читателей. Вместе с 
тем отдел культуры (заведу
ющий т. Ларионов) в своей 
повседневной работе мало 
опирается на актив работ
ников культпросветучрежде- 
ний. Созданный при отделе 
совет не стал центром куль
турно-массовой работы в го
роде, Плохо еще поставлено 
культурное обслуживание 
населения поселка имени 
Щ ербакова, поселков Сухов
ей кого и Зуй.

Большую помощь испол
кому в его работе оказали 
постоянные комиссии. Те
перь, проверяя положение 
дел, депутаты не ограничи
ваются сбором материалов 
и представлением своих вы 
водов и предложений на рас
смотрение совета или испол
кома, но и сами помогают 
коллективам устранять не
достатки. Так работают ко
миссии здравоохранения, 
культурно - просветительная, 
соцобеспечения и другие. Но 
много есть еще вопросов, ко
торые могли бы быть реше
ны, если бы все депутаты 
городского Совета регулярно 
бывали в своих избиратель
ных округах, поддерживали 
более тесную связь с испол
комом городского Совета.

Неохотно решают вопросы 
развития городского хозяй
ства некоторые руководители 
промышленных предприятий.

Докладчик приводит ряд 
примеров, когда т. Финенко 
препятствовал вводу в эк
сплуатацию нужных городу 
культурно-бытовых объек
тов.

Активно прошли прения 
по докладу.

Председатель объединен
ного завкома промышленных 
предприятий т. Щ втало» в

зайти в тупик.
Начальник Ж К К строи-

тельства т. Масальский от
своед] выступлении остако- тиляция работает неудовле- мечает, что горисполкому 
вился на состоянии торговли творительно, бытовые поме- пора уже давно брать в свои 
в городе. Медленно, говорит щения заняты под контору. рУКИ хотя бы часть город- 
он, претворяются в жизнь Серьезные нарушения пра- ского хозяйства. Из-за ела- 
решения по улучшению тор- вил охраны труда имеют ме- бого контроля со стороны 
говли. Только по УРСу про- сто на электромеханическом горкомхоза свалка в 13-м 
мышленных предприятий вы- заводе, в 3-м и 4-м строй- 
явлено свыше 4 00  случаев районах.
обсчета. При проверке 115 До сих пор нет эффектов- 
предприятий УРСа строи- ной борьбы с засорением во- 
тельства обнаружено 95 на- здуха цемзаводом. Завод
рушении.

Это имеет место потому, 
отмечает т. Ш агалов, что 
торготдел горисполкома pa- HOg 
оотает в отрыве от ревизион- затронула в своем выступле-

сутки выбрасывает больше 
сотни тонн пыли. Концентра
ция ее вблизи цементного 
завода в десятки раз превы
шает предельно-допустимую.
Не отрегулирован выброс 
сточных вод промышленны
ми предприятиями. Имеют 
место так называемые залпо
вые сбросы. В результате 
подобного сброса отходов 
нефтепродуктов от ЭЛОУ 
31 июля содержание их в 
Ангаре превысило допусти
мую норму в десятки раз.

Слабо борется УРС про- районе превратилась в от- 
мышленных предприятий за кормочный пункт для мух. 
повышение качества продава- До сих пор не решен вопрос 
емых товаров. Почти поло- с золоотвалом ТЭЦ. Не 
вина холодильных установок ведется борьба с куста* 
здесь не работает. Из-за это- рями. торгующими на Май- 
го значительные партии про- ском рынке мебелью, кото- 
дуктов в 10-м, 35-м. 60-м и рая изготавливается из во- 
других магазинах вынужде- рованного материала. Так, 
ны были снять с реализации, некто Кочергин подготовил 

Заведующая инфекцион- к продаже девять шифонье- 
больницой т. Пчелкина ров.

, „ к„нула в своем выступле- Заместитель начальника
ных комиссии при фаорично- нии ряд вопросов медицин- горотдела милиции т. Куд- 
заводских и местных коми- ского обслуживания населе- ряшов и секретарь партор- 
тетах. При торгогделе рабо- ния Нам нужно построить, ганизации ГАТК строитель- 
тает всего около ьи  контро- замечает она, лечебные уч- ства т. Лебедев уделили в 
леров, в то время как толь- реждения, рассчитанные на своих выступлениях главное 
ко ш  строительстве и про- 5 qq мест, а сооружаются внимание безопасности улич- 
мышленных предприятиях они очень медленно. Прихо- ного движения, К этому де
число контролеров при проф- дихся пока работать во вре- лу, подчеркивали ораторы, 
союзных комитетах составля- менных бараках. По количе- слабо еще привлечена об
ет более /UO человек. С мая СТВу населения городу нуж- щественность. Кое-что сле- 
воооще прекратила свою ра- но иметь 8 аптек, а их толь- ’тует сделать и горисполкому. 
ООП' торговая комиссия гор- ко з  так как для них нет g  местах повышенной опас- 
исполкома. помещения. Неблагополучно ности, вблизи расположения

исполком городского со- со снабжением больниц мяг- крупных автохозяйств (ме- 
вета примирился с тем, что Ким и твердым инвентарем, жду 11-м и 13-м, 4-м и 7-м
торговая сеть растет uтолько бельем, продуктами. А гор-' районами) лет пешеходных 
в центре города, праине не- исполком по-настоящему дорожек. Светофоры в горо-
олагополучно положение з этим не занимается. де не работают,
новых кварталах. Гориспол- Начальник строительства На вопросах руководства
К2Ы „ недостаточно ставит на Т- Зурабов подробно остано- горисполкома городским хо- 
оосуждение вопросы гор- вился на проблемах даль- зяйством остановился в сво- 
говли и общественного питч- нейшего развития города. В ем выступлении секретарь 
ния’ а вьшолнение п р и н ты - настоящее время, говорит он, горкома КПСС т, Антипов, 
емых решении не контроля- сложилось такое положение,’ Эти свои обязанности, отме- 
руется. именно поэтому до что ГОрОД строится неравно- чает он, горисполком вьпол- 
сих пор в людных местах ш- мерно, бессистемно. Напри- няет недостаточно и неоне- 
ло еще киосков и ларьков Мер, на проспекте Сталина ративно. ШКУ и Ж КК зани- 
недостаточно организована одна ,часть асфальтирована, маются поддержанием поряд- 
продажа овощей и картофе- а другая нет, так как неиз- ка в городе кампанейски. 06- 
л я -„ „ вестно, кто будет эти работы щественные организации к

Директор Китоиекого сов- финансировать. Еще хуже то, этому привлекаются слабо, и 
хоза т, dapy&HH говорил о что многие организации стро- мы начинаем город запус- 
причипах, тормозящих раз- ят дома, а средств на бла- кать. Особенно неблагополуч- 
витие пригородного хозяи- гоустройство не имеют. Та- но санитарное состояние no- 
ства. Парники начали стро- кое положение очень услож- селков.
ить еще в 1951 году, но ра- няет работу строительных Предприятия. учрежде 
боты до конца не довели и организаций. ния, говорит т. Антипов, дол.
разрушается А непьТ и*пТ п Все это объясняется тем. жны навести порядок у себя 
ники могто бы S r b  ППП̂ Л что в городе появилось до 30 на территории, систематичес
к и е ™ 40 50 тонн титулодержателей. Это тор- ки заниматься благоустроист-нительно 4U-DU тонь оыэ ---------- L. вом города: не только сажать
щей. Плохо строится для
совхоза жилье, 
ральной
три года

усадьбе
На цент-

уже
сооружаются

Это тор
мозит капитальное строитель
ство. Вместе с тем возника- ;Г(.е.ре;Е:1я „и кустарники, #н° и 
ют большие трудности с  .......   * ........................ухаживать за ними. Каждое

* эксплуатацией большого хо- предприятие должно иметь
клуо. магазин и столовая. зяиетва, а горисполком не питомник по выращиванию
контп пябчтялт котопмр RP предъявляет жестких требо- 4Be-T0B- А горисполком дол-
прт CMV возгчяктяемое Г  ваний застройщикам. Реше- жен возглавить всю эту рабо- дет ь м  >, возглавляемое г. о ИС1тапкомя пни нр 1П„,, ту, укрепить свои отдел ком Егоровым, не видно. В на. нии иепшщума они не выпол-
ших долгах нет радио, гор- ннют-
исполком в течение несколь- Для ликвидации создав- 
ких месяцев не решает во- шегося положения т, 3vpa- 
ripoc о передаче в админи- бов предлагает создать ком
стративное подчинение гора- петентную комиссию. кото- ___ ,
ДУ населенных пунктов^ Че- рая выработала бы конкрет- шение работы аппарата'7 гор 
богар и Одинск из V соль- ные рекомендации по даль- исполкома, более полное удо. 

ского района, перешедших в нейшему строительству Ан- влетворение бытовых нужд 
совхоз, В итоге такой не- гарска, иначе дело может трудящихся Ангарска,
разберихи в этих населен- ---------— —'----- -
ных пунктах не работают 
магазины, отсутствует меди
цинская помощь.

Серьезный вопрос об улуч
шении условий труда и сани
тарного состояния в городе 
подняла в своем выступле
нии заведующая санэпид
станцией т. Джумок.

На теплоэлектроцентрали, 
рассказала она, благодаря 
увеличению числа вентиля
ционных устройств, улучше
нию температурного режима 
заболеваемость снизилась в 

прошлом году на 38  процен
тов. а в этом году— еще на 
30 процентов.

Однако так обстоит дело 
далеко не везде. На мебель
ной Фабрик©, например, sen-

мунального хозяйства.

По обсужденному вопросу 
пленум горкома КПСС при 
нял развернутое постановле
ние, направленное на улуч-

ДОМ, ПРОНИЗДННЫИ СВЕТОМ
КИЕВ,  На  бульваре Друж бы народов за ка нчи 

вается строительство необычного здания школы. 
Первое, что привлекает внимание, — это огромные 
окна: они занимают почти всю стену фасада. Все здание  
пронизано светом. В новой ш коле увеличены  вестибюли, 
малыш и будут вешать свою одежду в специальны х ш ка
фах возле классны х комнат.

М ебель в ш коле тоже необычна — в м ладш их классах  
каждый ученик получит свою отдельную парту. При шко 
ле  будет больш ой и просторный спортзал, свой м алень
кий «завод»  — учебные производственные мастерские.

Проект такого школьного дома создан в украинском го 
сударственном проектном институте «Гипраград». Он 
дет использован для тцпбвй$г> стрьительетяа.



писшл В р е д а к ц и ю  „СПАСИБО ВАМ, ТОВАРИЩИ..."
ГДЕ ЖЕ ПООБЕДАТЬ?

НА НЕФ ТЕП ЕРЕРАБА ТЫ ВАЮ Щ ЕМ  
ЗАВОДЕ МЕДЛЯТ 

СО СТРОИТЕЛЬСТВОМ  СТОЛОВОЙ
На нефтеперерабатываю

щем заводе обеденный пере
рыв. «Где пообедать?» — 
раздумывают рабочие. Одни 
направляются к трамвайной 
остановке, чтобы доехать до 
столовой №  13 или до фаб
рики-кухни. Другие идут в 
столовую цеха 3. Третьи уст
раиваются обедать прямо в 
цехе. Многие после обеда 
опаздывают на работу — не 
успевают.

А на территории завода 
возвышается каменное зда
ние. Это будущая столовая. 
Строительство было начато 
еще в 1956  году. Когда же 
рабочие получат ее? С этим 
вопросом мы обратились к 
старшему инженеру монтаж
но-отделочных работ 3 строи
тельного района Н. М, Аксе
нову.

—Как строим? Блестяще. 
Заканчиваем. Выполнено на 
99 процентов.

Посмотрим, что же это та
кое недовыполненный «один 
процент». Помещение строит 
3-й строительный район. По 
графику открытие столовой 
намечалось на март. А он, 
вопреки всем желаниям стро
ителей, так быстро подошел, 
что строители ахнули и, по
краснев, признались:

— С выполнением подза- 
тянули. Но мы нажмем.

В апреле развели руками:
— Не выполнили... Но мы 

обязуемся., к 1 Мая.
Но ни в мае, ни в августе 

столовая не была сдана. А 
строят ее так:

Построили, к примеру, 
комнаты под холодильные 
шкафы, облицевали плиткой. 
А когда привезли шкафы, то 
оказалось, что малы двери. 
Пришлось ломать стены. По
ставлена на кухне... нет, не 
плита, а только основание к 
ней. Поставили и заморозили. 
И все потому, что от плиты 
до стояка дымохода должен 
быть проложен подземный 
ход — «боров», По проекту 
он выкладывается из кирпи
ча. Но рабочие считают, что 
его можно с успехом заме
нить трехметровой трубой. 
Труба есть. Быстро, надежно, 
дешево.

—Нельзя! — кладет свое 
вето прораб т. Паключков.
Не по проекту...

— Так тут же выгода, она 
налицо.

— Вам видится выгода, а 
мне пожарники. А они лю
бят букву...

— Мы — за букву, но разум
ную. — говорят пожарники. 
Понимаем, что хорошо, что 
плохо.

Обе стороны признают, что 
выгодней ставить «боров» 
металлический, а вот догово
риться никак не могут.

Фасад столовой «украша
ют» кучи мусора, битое стек
ло, палки, ящики и известь. 
Вместе с мусором лежит ис
правный мотор. портится, 
ржавеет. Стены, пол, -пото
лок отделаны, но не установ
лены многие двери. Проведе
на электропроводка, но нет 
ни одного патрона. Недодела
но отопление, не установле
ны вытяжные шахты.

В эти дни на стройке заня
то 5 человек. Работают они с 
прохладцей. Вытяжные шах
ты делали несколько меся
цев, а можно бы сделать за 
неделю. Сейчас рабочие роюг 
траншеи, и темп у них такой: 
за три дня 4 человека выбро
сили полкубометра грунта.

Где уж тут говорить об 
обязательствах!

Сейчас необходимо начать 
монтаж оборудования. От- 
Сор оборудования был пору
чен заведующему фабрикой- 
кухней т. Басовичу. Басович 
поручение выполнил, но при
нимать. оборудование нельзя, 
так как нет на стройке сто
рожа.

В июне начальник 3-го 
района т. Плаксин обещал по
ставить сторожа и начать при
ем оборудования, но обеща
ния своего не сдержал, уехал 
отдыхать.

Думается, что в ход строи
тельства столовой должно 
вмешаться партийное бюро 
завода во главе с т. Щ уки
ным. Вмешаться активно, а 
не быть наблюдателем, вы
ставив вперед себя, как щит, 
оправдание: «Мы что? Мы — 
заказчики Наше дело ждать» 

П, Пешков,

В мартовские дни на то
варном дворе станции Пи
той - промышленная случи
лись «ЧП». Неизвестны® 
люди вскрыли контейнер, 
унесли ценные вещи и скры
лись. Попытка напасть на 
следы преступников была 
безуспешной...

Старшина милиции Зай
цев поставил вопрос об ор
ганизации народной дружи
ны. Разговаривал с комму
нистами, с комсомольцами, 
молодежью, беседовал с на
чальником станции.

А вскоре на имя началь
ника станции коммуниста 
Николая Панаэтова посыпа
лись заявления. Их было 
много. Вступали в дружину 
коммунисты Ким Борисов и 
Алексей Щелкни, подал за
явление Тимофей Попов.Ж е
лание стать дружинниками 
изъявили многие г,о.псомпль- 
■ ы, молодежь. Руководите
лем дружины избрали Нико
лаи Белькова,

...В шли') пришла молодая 
светловолосая женщина, с 
заплаканным лицом. Бель
ков хорошо знал ее мужа 
Андрея Плоцких. пьяницу и 
хулигана.

— Вы присядьте, — пред
ложил стул заплаканной 
женщине Бельков. — Не вол- 
нуйтесь. расскажите, что слу
чилось.

— Помогите, — просила 
женщина. — Ничего не могу 
сделать с Андреем. Пьет, 
скандалит,..

— Все будет хорошо. Та
ся. — обещал Бельков жен
щине и сделал запись в 
блокноте.

Женщина ушла, а Бель
ков еще долго раздумывал 
над тем, как помочь Тасе, 
какой найти подход к Ан
дрею.

В штаб Николай зашел 
после ночной смены, Андрей 
Плоцкий. трезвый, в начи
щенных сапогах, сидел на 
диване, курил папироску. 
Поговорили о работе, а за
тем Николай не без умысла 
завел речь о дружинниках, о 
помощи населению, о ликви
дации пьянок и всех нару-

БО ЕВ Ы Е Д Е Л А  
Д РУ Ж И Н Н И К О В

шении, рассказал о о отно
шении между мужем и ж е
ной, о долге отца. Плоцкий 
сидел мрачный, то и дело 
краснел. Ему было стыдно 
да’себя, за свое отношение к 
семье.

— ые хватает у нас еще 
дружинников, — в раздумье 
заметил Бельков и вдруг 
неожиданно спросил Плоц- 
кого: — Может быть, ты, 
Андрей, запишешься в дру
жинники?

—Что ты 1 — растерялся Ан
дрей. — Мне никак нельзя. 
Я же, знаешь сам. человек 
испорченный.

А на следующий день 
Андрей пришёл в штаб, поло
жил лист бумаги перед Бель
ковым.

— Принимайте. Хватит 
дурака валять. Буду рабо
тать в дружине.

Через месяц в штаб приш
ла и Тася, счастливая, радо
стная.

— Спасибо вам, товарищи, 
за помощь, — говорила она. 
— Моего Андрея точно кто- 
то подменил.

Николай Бельков и его 
товарищи под руководством 
партийной организации стали 
наводить порядок во всей 
общественной жизни коллек
тива. Трудно было ребятам. 
В особенности туго приходи
лось в дни получения аванса 
и зарплаты. Не было внача
ле дружбы и организованно
сти среди дружинников, не'

хватало опоеделенных на
выков. Приходилось нередко 
слышать и горькие упреки в 
адрес дружинников от насе
ления: там недосмотрели
здесь ошиблись... Николай
Бельков решил просить
старшину милиции Зайцева 
провести учебу среди дру
жинников. Старшина охот
но согласился.

— Прежде всего, товари
щи, надо искать в человеке 
хорошее и при необходимо
сти помочь ему, не строить 
из себя каких-то сыщиков и 
не особенно фантазировать. 
Ведь ваше дело воспитывать 
на личном примере моло
дежь.

Бывает иногда и так, — 
предупреждал старшина, — 
сгоряча не разберутся, забе
рут человека, а он не вино
ват. В таких случаях надо 
извиниться и подобных оши
бок не повторять.

Зайцев рассказывал, как 
развивать в себе наблюда
тельность.

...Мы в штабе дружины. 
Николай Бельков сидит за 
небольшим столом, вписы
вает в журнал происшествия.

Бельков рассказывает, что 
дружинники обслуживают, 
кроме станции, еще и пасса
жирскую площадку «Майск». 
Они помогают проводникам 
вагонов, поездным ревизо
рам, сопровождают поезд до 
Черемхово и обратно.

В любую погоду, в любое 
время можно встретить 
гтужинника, стоящего на 
страже общественного по
рядка.

Е. Гаврилов.

Забытый металлолом
На территории дворов 106 и 107 кварталов давно ле

жит металлолом, собранный дошкольниками и учащимися, 
проживающими в этих кварталах.

Ребята дружно, с большим старанием собирали быто
вой лом, извлекая его из подвалов, чердаков.

Однако руководители второго райжилотделения (тт. 
Монастырева и Тугай), ссылаясь на отсутствие транспорта, 
до сих пор не могут организовать вывоз собранного ребя
тами металлолома, Н. Самохвалов,

Зима не за горами
Для улучшения бытовых 

нужд молодежи, прожива
ющей в общежитиях 47 
квартала, по ходатайст
ву Ж КК работники ком 
мунального хозяйства и 
тепловодоснабжения обеща
ли провести ряд мероприя
тий. Они ассигновали изряд
ную сумму средств на про
ведение капитальных работ 
по подводке горячей воды, 
установке смесителей. Б ы 
ли составлены сметы расхо
дов и даны заявки на про
ведение работ в тепловодо- 
снабжение. Начальник участ
ка ТВС т, Беляев заявил, 
что работы будут сделаны 
за '2 месяца.

Вначале за работу взялись 
горячо. Но вскоре все изме
нилось: появились простои 
из-за отсутствия необходимых 
материалов, прогулы без 
уважительных причин. Ма
стер участка т. Бочкарев не 
обращал на это внимания, а 
начальника участка т, Беляе
ва совершенно не интересова
ло выполнение обязательств.

Вскоре Беляева, ушедшего 
в отпуск, заменил т. Под- 
копаев. Он заверил работни
ков домоуправления в том. 
что все будет сделано. Прав
да, работы по ремонту и под
водке горячей воды в умы
вальники были закончены. 
Но как? В 13 общежитии 
поставленные к раковина и 
спинки вскоре после ремой* 
та отпали, а в 23 общежи
тии до сего времени не под
ведена труба к смывному 
бачку. И таких примеров 
немало.

Работы по подготовке к 
зиме идут не лучше. В насто
ящее время группа слесарей 
ведет ремонт санузлов в об
щежитиях 47 квартала. К ре
монту душевых не приступа
ли, Еще хуже обстоит 
дело по промывке радиато
ров и ремонту отопительной 
системы. А ведь до начала 
зимы осталось не так уж мно
го времени.

Г. Чирков,
домоуправ.

Слесарь - сборщ ик Н иколай П рокопье
вич У харский уже не молод, ему 50 лет. 
Но работает он в комсомольскоемолодеж 
ной бригаде.

Свой опыт, лю бовь к профессии Н ико
лай  Прокопьевич настойчиво прививает  
молодежи.

На снимке: Н. П. Ухарский.

-  Исследования на температура была ми- 
антарктическом ма- нус 8 7 ,4  градуса, 
терике и в прилегаю- Но вот 24 августа 
щих к нему морях на советской южно- 
продолжаются пятый полярной станции Во 
год. За это время со- СТОк была зарегистри- 
ветские полярники рована самая низкая 
провели большие на- на земле температу- 
учные работы как на ра _  минус 88,'3 
основной базе обсер- градуса. Это -  но- 
ватории Мирный, так вый абсолютный ми- 
и внутри континен- нимум температуры 

воздуха, зарегистри-та.
16 декабря 1957 рованныи человеком

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫ Х ПИСЕМ
Ш офер АТК-3 т. Гаврилов Документы т. Гаврилова 

писал в редакцию о том, что возвращены ему с выраже- 
милиционер Гудков неза- нием извинения. Милицио- 
конно изъял у него права неру Гудкову объявлен вы- 
шофера. Заместитель , на- говор с предупреждением, 
чальника горотдела мил» что за подобные случаи в 
дни т. Кудряшов сообщил, дальнейшем он будет уволен 
что факт этот подтвердился, из органов милиции

Для любознательных 

„Адский холод '
Ученые советской 

южкополяриой стан
ции Восток 24 авгус
та зарегистрировали 
самую низкую на зем
ном шаре температу
ру — минус 8 8 ,3  
градуса.

заместитель на
чальника Главсевмор- 
лути. руководивший 
третьей комплексной 
антарктической экс
педицией, Герой Со
ветского Союза Е. И. 
Толстяков рассказал:

года в районе южно- Е приземном слое, 
го геомагнитного по- При таких температу- 
люса на расстоянии р3х керосин и соля- 
1 .410  километров от ровое масло замерза- 
Мирного на высоте ют и не горят, сталь 
3 .5 0 0  метров над становится’ хрупкой, 
уровнем моря была как стекло, 
организована станция
Восток. Вот уже тре- Полярники имеют 
тий год на этой стан- все необходимые за- 
ции ведутся научные Щитные приспособле- 
наблюдения по широ- ния Для работы при 
кой программе. Иссле- столь низких темпе- 
дователи встретили ратурах. Специаль- 
здесь большие труд- ная одежда, маски, 
ности — чрезвычай- гофрированные шлан- 
но низкие температу- ги Для дыхания те- 
ры и разреженный плым воздухом из- 
воздух. Если раньше П°Д одежды, блендо
абсолютным полюсом вые очки, электро
холода считался Ой- грелки, 
мякон, где была заре- При таких темпера* 
гистрирована темпе- турах даже очень 
ратура воздуха минус кратковременное пре- 
67 ,7  градуса, то уже бывание на воздухе 
25 августа 1958  го- требует всех мер пре* 
да на станции Восток досторожности.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
30 августа 1960  г. Стр. 3,



ПУСТЬ ВСТРЕЧИ СПОРТСМЕНОВ СЛУЖАТ ДРУЖБЕ И МИР>
ОЛИМПИЙСКИЕ НОВОСТИ

XVII Олимпийские игры в 
в разгаре. На игровых пло
щадках, боксерских рингах, 
велотреке и водных дорож
ках идут ожесточенные спор
тивные бои.

РАДОСТИ И ОГОРЧЕНИЯ
Во второй и третий день 

Олимпиады советских болель
щиков вновь порадовали ве
лосипедисты. Отлично высту
пил г, гонке на 1 километр с

РИМ?
У  телефона

АНГАРСК
В ВОСКРЕСЕНЬЕ УТРОМ РЕДА КЦИ Я ГАЗЕТЫ  

«ЗНАМ Я КОММУНИЗМА» СВЯЗА ЛА СЬ ПО ТЕЛЕФО
НУ С ОЛИМПИЙСКОЙ Д ЕРЕВНЕЙ В РИМ Е, ГДЕ Ж И 
ВЕТ СОВЕТСКАЯ ДЕЛЕГАЦИЯ НА XVII ОЛИМПИИ- 
СКИХ ИГРАХ. К ТЕЛЕФОНУ ПОДОШ ЕЛ ОДИН И З 
СИЛЬНЕЙШ ИХ СТАЙЕРОВ СТРАНЫ  АНГАРЧАНИН 
БОРИС ЕФИМОВ

.места Ростислав Варгашкин. 
Получения и.м бронзовая ме
даль — большой успех совет
ского спортсмена. Бронзовая 
медаль и четыре очка, завое- 
ваные Варгашкиным, — это 
столько же. сколько на прош 
лой Мельбурнской Олимпиа
де набрала вся команда на
ших велосипедистов.

В гонке на тандемах Бо
рис Васильев и Владимир 
Леонов, так же как и Рости
слав Варгашкин. в упорной 
борьбе завоевали бронзовую 
медаль.

Успешные выступления со
ветских велосипедистов нахо
дятся в центре внимания 
прессы и, как заявила газета 
«Нью-Йорк тайме», «явились 
полной неожиданностью, по-

А Н Г А Р С К  — Здравст вуй
те, Борис! Вернее, доброго 
утра: ведь у нас уже 5 часов 
утра. П ередаем вам сердеч
ный привет и пож елание «зо
лотых побед» от всех ваш их 
зем ляков.

РИМ  — Добрый вечер! У 
нас в Риме еще только де
сять часов вечера. Большое 
спасибо за привет и добрые 
пожелания ангарчан.

А Н Г А Р С К  — Как ваше 
самочувствие, как погода в 
Риме?

РИМ  — Самочувствие хо
рошее, хотя акклиматизация 
дается с большим трудом. 
Сейчас, вечером, на улице 
уже терпимо, но днем прихо
дится туго — ж ара 3 4 —36 
градусов. Это во многом ска
зывается на результатах на
ших спортсменов. Легче все
го, конечно, итальянцам, они 
к такой температуре привык
ли.

А Н Г А Р С К  — Как само
чувствие, настроение това
рищей по команде Болотни
кова, Артынюка, Десятчико' 
ва?

РИМ  — Настроение бое
вое. Живем мы вместе. Чув
ствуют они себя хорошо. Сей
час готовятся к решающим 
щ>ям на беговой дорожке.

А Н Г А Р С К  — .4 когда вы 
вступаете в О лимпийский  
«бой»?

РИМ  — Тридцать первого 
августа в 17-40 начнутся 
предварительные забеги на 
5 0 0 0  метров. 3  трех предва
рительных забегах примут уча 
етие 56 сильнейших бегунов 
мира. Состав участников ис
ключительно снльный.Так что 
в финал, который состоится 
2-го сентября,можно будет по
пасть только после упорной 
борьбы. Это будет тем более 
трудным, что нам придется 
бороться с двумя противни
ками, я имею ввиду спорт
сменов и жаркую римскую 
погоду.

А Н Г А Р С К — А когда старт 
на 10000 метров?

РИМ — Старт на десятку 
будет дан восьмого сентября. 
Так что у нас будет несколь
ко дней для отдыха после

Половине наших олимпий
цев еще нет двадцати, пяти 
лет. Самые юные собрались 
в женской команде пловцов, 
средний возраст их — 20 
лет. Самая молодая участни
ца . — шестнадцатилетняя 
школьница из Москвы Га-

«боев» на пятикилометро
вой дистанции.

А Н  Г А PC К — Как общее 
впечатление от выступления 
наш их олим пийцев?

РИМ  — Выступления на
ших спортсменов в центре 
внимания Олимпийских игр. 
Надо сказать, что пока дела 
наших идут хорошо. Порадо
вали своими выступлениями 
велосипедисты, завоевавшие 
три бронзовых медали. Это 
большая неожиданность для 
знатоков, не считавших на
ших велосипедистов конку
рентами таких «велосипедных 
держав», как Италия. Герма
ния, Бельгия. Успешно ведут 
борьбу за Олимпийские ме
дали гребцы, боксеры, бор
цы, в числе которых иркутя
нин Вырупаев, Ватерполисты 
уже обеспечили себе участие 
в финальных соревнованиях. 
Огорчают выступления плов
цов, из которых только участ
ники эстафеты 4 x 1 0 0  попали 
в фипал,

А Н Г А Р С К  — Какая се
годня самая больш ая О лим 
пийская новость?

РИМ  — Сегодня самой 
большой новостью Олимпий
ских игр является матч меж
ду нашими баскетболистами и 
чемпионами мира, баскетбо
листами Бразилии. Матч 
только недавно начался, но 
складывается он явно не в 
пользу наших ребят, которых 
все считают одними из глав
ных претендентов на титул 
Олимпийских чемпионов по 
баскетболу.

А Н Г А Р С К  — Что передать 
от ваш его имени ангарча- 
нам?

РИМ  — Большую благо
дарность за привет. Я полу
чил много телеграмм от ан
гарчан и иркутян с пожелани
ями победы. Прошу передать 
всем, что приложу все свои 
силы для того, чтобы с че
стью оправдать высокое дове
рие Родины, надежды люби
телей спорта.

А Н Г А Р С К  — Д о  свида
ния. Еще раз желаем вам и 
всем вашим товарищам по 
команде больш их побед.

РИМ  — Спасибо, до сви
дания.

лина Соснова, чемпион и ре
кордсмен страны среди де
вушек в плавании вольным 
стилем. Самые же «старые» 
спортсмены будут участво
вать в соревнованиях по па
русному спорту. Их средний 
возраст — 32 года.

8 2 4  лучших спортив 
ных арбитра мира, в том 
числе 21 член коллегии су
дей СССР, будут прово
дить олимпийские состяза
ния по 21 виду спорта.

Вот каково распределе
ние судей по видам спор
та:
Легкая атлетика — 208, 

водные виды спорта — 82, 
гимнастика — 74, фехто
вание — 62, борьба — 52, 
стрельба — 40, гребля — 
40 , бокс — 38 , футбол — 
86 . велосипед 33, парус— 
31, байдарки и каноэ — 
30, баскетбол — 26, штан
г а — 26, хоккей на траве— 
21, конный спорт — 13, 
современное пятиборье — 
1 2 .

скольку велосипедные экс
перты не ожидали успеха 
русских в этом виде соревно
ваний !> .

Слабо выступали наши плов
цы. Пока лишь мужчинам — 
ор&сеистам Прокопенко и 
Головченко — удалось по
пас 1ь в полуфинал. Более ус
пешно выступили пловцы — 
участники эстафеты 4x100. 
установившие новый всесоюз
ный рекорд. Показанное ими 
время 4 мин. 16 ,2  секунды по
зволило попасть в финал со
ревнований.

В «Бассейне роз» совет
ские ватерполисты одержали 
уверенную победу над коман
дой Аргентины со счетом 7:4. 
Это позволило им выйти в фи
нал соревнований, где они бу
дут продолжать борьбу за

удерживают ее в своих pys 
Напрялсенный матч закш 
ваетея'. победой- бразильцев 
счетом 38 :54 .

Теперь только выигрыш у 
команды Пуэрто-Рико даст|у 
возможность нашим баскетбо-' 
листам попасть в финальную \ 
часть турнира.
СЧЕТ ОЧКА М И МЕДАЛЯМ]

D Мельбурне наша коман
да установила своеобразный! 
рекорд по количеству завое-щ 
ванных медалей и очков. Од
нако сейчас она идет с опере-г 
жегшем графика прошлой” 
Олимпиады: «сверх програм-] 
мы» в наш актив записали оч
ки велосипедисты.

Будем надеяться, что греб-] 
цы и прыгуны с трамплина, 
для которых вчера наступив

Олимпийские медали. В фи- решающий день, будут вернь
нале их противниками будут 
сильные команды Италии, 
Югославии и Венгрии.

Уверенно выступают со
ветские боксеры и борцы. По
сле трех дней борьбы только 
команды СССР и Италии про
должают бороться за Олим-

этой традиции. Тем более! 
что все наши гребцы на бай-| 
дарках и каноэ вышли 
финалы. А это значит, чт<з 
они могут завоевать семь ме 
далей. Вышел в финал и npbjj 
гун в воду с трамплина Юр? 
Мельников. Имеют все воз^

Футбол

пинские медали в полном со- жности для успешного выстй 
ставе. пления в финале в командно*

Крайне неудачно выступи- четырехкилометровой гон ; 
ли наши баскетболисты во на треке и наши велосипед 4 
встрече с чемпионами мира, ты.
командой Бразилии,С первых Сейчас по числу завоев^* 
минут игры бразильские бас- ных очков и медалей мес >J 
кетболисты захватывают ини- распределяются следующи 
циативу и до конца встречи образом:

Количество медалей 
зол. сереб. бронз 

Германия 1 4  1
Италия 3 —
СШ А — 2  —
СССР — — * 3

М А С Т Е Р А  Т Е Р П Я Т  
П О Р А Ж Е Н И Е

Редко, но бывают такие 
курьезные случаи, когда 
пожарники помогают футбо
листам. В субботу на стади
оне «Труд» собравшиеся на 
матч болельщики наблюда
ли, как с помощью пожар
ных машин проходила «су
шка» футбольного поля. Це
лые сутки перед этим  ̂лил 
дождь, и на месте футболь
ного поля образовалось озе
ро, Правда, полностью «вы
сушить» его не удалось, но 
матч, к радости болельщи
ков. все-таки состоялся.

Под аплодисменты зрите
лей на поле выходят футбо
листы иркутской команды 
«Машиностроитель»,, высту
пающие на первенство СССР 
по классу «Б», и игроки ан
гарского «Труда». Свисток — 
и ангарчане сразу же броса
ются в атаку. Мелкие низо
вые передачи, которыми пы
таются играть обе команды, 
не приносят никому успеха 
— мяч часто застревает в 
грязи.

Все чаще и чаще начина
ют применяться длинные 
верховые передачи. Атаки 
становятся острее. Капитан 
хозяев поля Анатолий Соко
лов на 23 минуте врывается 
в штрафную площадку и 
проходит к воротам. Удар—и 
...мяч летит мимо.

Очень остро атакуют ир
кутяне. На 28 минуте неда
леко от штрафной площадки 
получает передачу левый 
крайний гостей Юрий Эдуар
дов. На перехват мяча выбе
гает вратарь ангарчан Ва
лерий Валиков, но, посколь
знувшись, падает в грязь. 
Тут же следует пас открыто
му Цивелеву, и он спокойно 
посылает мяч в сетку ворот.

Гол как бы подстегивает 
футболистов «Труда». Они 
усиливают атаки на ворота 
противников. Защита ирку
тян не всегда справляется с 
проходами в штрафную пло
щадку Соколова и Донского, 
но их удары идут мимо цели.

На 35 минуте Юрий Бе- 
лан у вратарской площадки 
получает передачу, следует 
удар, и по стадиону прокаты
вается гул недовольства не
точным ударом левого край
него ангарской команды.

Защите гостей все трудней 
и трудней сдерживать атаки 
хозяев поля. Один за од
ним ангарчане бьют угловые 
удары у ворот иркутян. Но 
команды уходят на отдых 
при счете 1:0 в пользу мас
теров.

После перерыва сразу на
чинаются шквальные атаки 
ангарчан. Они стремятся уй
ти от поражения. Красные 
майки хозяев поля все чаще 
и чаще появляются на 
штрафной площадке гостей.

Тут же следуют ответные 
атаки иркутян. Очень актив
но и опасно играют Василий 
Букин и Виктор Бердников. 
Хорошо помогает им Юрий 
Галето. Несколько опасных 
мячей берет Валерий Вали
ков.

Отразив натиск гостей, 
ангарчане вновь настойчиво 
атакуют. На 71-й минуте 
игры правый полусредний 
«Труда» Донской посылает 
мяч в сетку ворот. Счет 1:1.

Через три минуты стади
он взрывается аплодисмен
тами — мяч вновь в сетке 
ворот иркутян. И снова гол 
забивает Донской.

Футболисты «Труда» пе

реигрывают своих сопер 
ков во всех линиях. Пра' i 
находятся скептики, к 
рые пытаются оправдать 
ражение иркутян плохим 
стоянием поля. Но п i  
одинаково мешала оь 
командам.

Итак, счет матча 2: 
пользу ангарских футбо • 
тов полностью отражав"-' 
отношение сил, сложив;;, 
ся на поле в этом интс 
ном и боевом матче,

И. Тиханки

Зам, редактора 
Р. М. ВАИНЕР.

В КИНОТЕАТРАХ 
АНГАРСКА

«ПОБЕДА» — Двеш 
девушек н один му?
9-30 11-10, 12-50, ‘
16-10, 17-50. 1 9 -3 0 ,. 
22-50 . С первого сени 
Белая кровь. _

«КОМ СОМ ОЛЕЦ»' 
рокоэкранный фильм 
в седле. 9-45, i 1-30, 
15, 16-45, 18-30, 20- 

«АНГАРА» — Ш  
щиеся. 9-30, 17. (Ш в  
дира, 11, 13, 15,, 19 f  

«О К ТЯБРЬ» -  
путешествие С |
10-30, 12-15, 14-г
17-30, 19-15, 21. 

«ПИОНЕР» -  Пер*
сница. 10. Фла
11-30, 12-20. 
де- Жанейро. 15 
Иванович серди
18-30, 20-15 . 2

СМ ОТР 
НА ЭКР.

| НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ: |
{Ангарск, площадь им. Ленина, здание горсовета,. 3-й этаж * 
I Ъ м еф ньп  ведактара —51-12, отделов— 2-21-37. |
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